
  

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

の病 院
びょういん

 午前
ご ぜ ん

08:30 ～ 午後
ご ご

00:00 、午後
ご ご

 1:30 ～ 午後
ご ご

04:00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎  住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

 奥州金ケ崎休日診療所
おうしゅうかねがさききゅうじつしんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

いつ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

11日
にち

  大歳
おおとし

先生
せんせい

 おおとし消化器科
し ょ う か き か

整形
せいけい

外科
げ か

 

12日
にち

  小野寺
お の で ら

先生
せんせい

 下河辺
しもこうべ

胃腸科
いちょうか

クリニック 

18日
にち

  梶川
かじかわ

先生
せんせい

 かじかわクリニック 

25日
にち

  小見
お み

先生
せんせい

 小見
お み

レディースクリニック 

 

夜
よる

の病 院
びょういん

 午後
ご ご

06:30 ～ 午後
ご ご

09:00  

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎ 住 所
じゅうしょ

 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

) 奥州金ケ崎夜間診療所
おうしゅうかねがさきやかんしんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢字多賀
みずさわあざたが

21-1 

 

こども救急相談電話
きゅうきゅうそうだんでんわ

 午後
ご ご

 7:00 ～ 次
つぎ

の日
ひ

の午前
ご ぜ ん

08:00  15歳
さい

未満
み ま ん

(14歳
さい

まで)の救 急相 談
きゅうきゅうそうだん

が できます。 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

)     019-605-9000 または #8000 

 

日曜日
にちようび

の歯
は

医者
い し ゃ

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

 0:00 

11日
にち

  たかさき歯科
し か

 0197-47-4182 前沢
まえさわ

字
あざ

竹沢
たけざわ

 

18日
にち

  ゆい歯科
し か

 0197-25-7422 水沢
みずさわ

袋 町
ふくろまち

 

25日
にち

  フォレスト歯科
し か

クリニック 0197-34-3536 水沢
みずさわ

花園町
はなぞのちょう

 

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

11日
にち

  星
ほし

整骨院
せいこついん

 0197-25-3742 水沢福吉町
みずさわふくよしちょう

 

18日
にち

  たかはし整骨院
せいこついん

 0197-23-8158 水沢
みずさわ

真 城
しんじょう

字
あざ

北塩
きたしお

加羅
か ら

 

25日
にち

  古村
こ む ら

整骨院
せいこついん

 0197-24-4542 水沢字三本木
みずさわあざさんぼんぎ

 

 

 

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病院
びょういん

(1月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市
お う し ゅ う し

 多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 
 
2026年

ね ん

 1月
が つ

 

税金
ぜいきん

の お知らせ
   し

 （ID 538） 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（7期
き

）は、2026 年 2月
がつ

2 日
ふつか

（月曜日
げつようび

）までに 払って
はら

 ください。 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

(口座
こ う ざ

を 決
き

めて 支
し

払
はら

う)を 使
つか

って ください。 

■問
と

い合
あ

わせ： 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 納税課
のうぜいか

（☎ 0197-34-2227） 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ふるさと交流課
こうりゅうか

ILC・多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥州市国際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

① 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 

9 日
ここのか

(金曜日
きんようび

)  

午後
ご ご

01:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

23日
にち

(金曜日
きんようび

)  

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 14 日
じゅうよっか

(水曜日
すいようび

)   

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 8 日
ようか

(木曜日
もくようび

)  午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

00:00 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 27日
にち

(火曜日
か よ う び

)  午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:00 

 

② 人権
じんけん

相談
そうだん

  

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 
8 日
ようか

(木曜日
もくようび

)  

午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 15日
にち

(木曜日
もくようび

)  

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 20 日
は つ か

(火曜日
か よ う び

)  

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

           

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 (月曜日
げつようび

) ～  (金曜日
きんようび

) 
午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

05:00 

(受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで) 

各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

(江刺
え さ し

、前沢
まえさわ

、胆沢
い さ わ

、衣 川
ころもがわ

) 

(月曜日
げつようび

) ～  (金曜日
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

04:00 「オンライン面談
めんだん

窓口
まどぐち

」 

※相談
そうだん

したい とき、市民
し み ん

担当
たんとう

に 言
い

って ください

い。  

➃ 無料
むりょう

法律
ほうりつ

相談
そうだん

         

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 14 日
じゅうよっか

(水曜日
すいようび

) ,27日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

※ 予約状況
よやくじょうきょう

により 来月
らいげつ

以降
い こ う

の相談
そうだん

日
び

に 変更
へんこう

する場合
ば あ い

が あります。  

 

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  
7 日
なのか

(水曜日
すいようび

)  
午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 
20 日
は つ か

(火曜日
か よ う び

)  

 

⑥ くらしとお金
かね

の安心
あんしん

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 21日
にち

(水曜日
すいようび

)  

午後
ご ご

 1:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 7 日
なのか

(水曜日
すいようび

)  

 

⑦ 年金
ねんきん

相談
そうだん

             

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)講堂
こうどう

 8 日
ようか

(木曜日
もくようび

)  午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:30 

 

 

相
そう

 談
だん

（1月
がつ

） 

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

■問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

が できる ところ 

①～⑥ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

（☎ 0197-34-2915）   ⑦ 一
いち

関
のせき

年
ねん

金
きん

事
じ

務
む

所
しょ

（☎ 0191-23-4246） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント・教室
きょうしつ

 

Kuu01 

お知
し

らせ 

Kuu01 

奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント  

◉“ミニくす玉
だま

”を 作
つく

って “かがくカルタ”で 遊
あそ

ぼう！ 

■いつ？ 2026年
ねん

1月
がつ

10 日
と お か

(土曜日
ど よ う び

）   

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

11時
じ

から 午前
ご ぜ ん

12時
じ

まで 

■いくら？ 100円
えん

(材 料
ざいりょう

に 使
つか

ったお金
かね

） ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

です。 

◉ 星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

 

■いつ？ 2026年
ねん

1月
がつ

10 日
と お か

(土曜日
ど よ う び

）           

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

8時
じ

半
はん

まで 

■なに？ ① お話
はなし

「2026年
ねん

の 天文
てんもん

現 象
げんしょう

」   ② 星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

     

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません) 

■どこ？ 問
と

い合
あ

わせ： 奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

（☎ 0197-24-2020） 

国見平
くにみだいら

スキー場
じょう

が オープン 

国見平
くにみだいら

スキー 場
じょう

は、冬
ふゆ

のスポーツシーズンを 迎
むか

えました。ぜひ 来
き

て ください。 

■どんな ところ？ 

① 色々
いろいろ

な コースが あります。  

② 全部
ぜ ん ぶ

で 11 コースが あります。     

③ 初
はじ

めて スキーを する 人
ひと

から 上手
じょうず

に 滑
すべ

れる 人
ひと

まで 楽
たの

しむことが できます。  

■いつまで？ 2026年
ねん

3月
がつ

22日
にち

(日曜日
にちようび

）まで 

■問
と

い合
あ

わせ： 国見平
くにみだいら

スキー 場
じょう

（☎ 0197-52-6611)、市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 観光
かんこう

施設
し せ つ

対策室
たいさくしつ

（☎ 0197-34-2064） 

どんと祭
さい

 の開催
かいさい

 

お正 月
しょうがつ

の 飾
かざ

りを 焼
や

きます。2026年
ねん

の 1年間
ねんかん

、元気
げ ん き

でありますように 神様
かみさま

に お願
ねが

いを します。 

■いつ？ 1月
がつ

11日
にち

（日曜日
にちようび

） 朝
あさ

早
はや

くから 午前
ご ぜ ん

10時半
じ は ん

まで  

※飾
かざ

りは 午前
ご ぜ ん

10時半
じ は ん

までに 持
も

って きて ください。 

■どこ？ 江刺
え さ し

大通
おおどお

り公園
こうえん

 

■なに？ 神事
し ん じ

(お正 月
しょうがつ

の 飾
かざ

りなどを 燃
も

やす 火
ひ

祭
まつ

り行事
ぎょうじ

)  午前
ご ぜ ん

9時半
じ は ん

から 

■その他
た

（持
も

って きては いけないもの）： プラスチック・ビニール 袋
ぶくろ

など 

■問
と

い合
あ

わせ： 奥 州
おうしゅう

商 工
しょうこう

会議所
かいぎしょ

江刺
え さ し

支所
し し ょ

（☎ 0197-35-2514） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療通
いりょうつう

訳者
やくしゃ

 養成
ようせい

研修会
けんしゅうかい

 

■なに？ 外国人
がいこくじん

住 民
じゅうみん

が 母国語
ぼ こ く ご

で 医療
いりょう

サービスを 受
う

けられるよう 手伝
て つ だ

いませんか。 

■いつ？ 2026年
ねん

2月
がつ

28日
にち

(土曜日
ど よ う び

）、3月
がつ

1 日
ついたち

(日曜日
にちようび

）   

■どこ？ 水沢
みずさわ

地域
ち い き

交流館
こうりゅうかん

アスピア 

■言語
げ ん ご

？ 英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

 

■だれ？ 医療
いりょう

通訳
つうやく

に 興味
きょうみ

が ある人
ひと

     

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません)   ※テキストを 買
か

うお金
かね

は 必要
ひつよう

です 

■申込
もうしこ

み？ 2026年
ねん

2月
がつ

20 日
は つ か

(金曜日
きんようび

）までに 

■申込
もうしこ

み・問
と

い合
あ

わせ： 奥 州
おうしゅう

市
し

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

（☎ 0197-22-6111） 

交通
こうつう

ルールを 守
まも

って 安全
あんぜん

運転
うんてん

を しましょう（ID 2488） 

「自転車
じてんしゃ

安全利用
あんぜんりよう

五則
ご そ く

（安全
あんぜん

に 自転車
じてんしゃ

に乗
の

るため 注意
ちゅうい

する ５
いつ

つのこと）」 

▶ 車道
しゃどう

の左 側
ひだりがわ

を 使
つか

って ください。 

（自転車
じてんしゃ

が 車道
しゃどう

を 走
はし

るときは、自動車
じどうしゃ

と 同
おな

じ 左 側
ひだりがわ

を 走
はし

って ください。） 

歩道
ほ ど う

は 歩
ほ

行者
こうしゃ

を 優先
ゆうせん

しなければ なりません。 

（歩
ほ

行者
こうしゃ

が いるときには、一時
いちじ

停止
ていし

(止
と

まる)して 道
みち

を 譲
ゆず

らなければ なりません。） 

▶ 交差点
こうさてん

では よく 信号
しんごう

を 見
み

ましょう。 

一時
い ち じ

停止
て い し

(止
と

まる)を 守
まも

って 安全
あんぜん

に 運転
うんてん

しましょう。 

▶ 夜
よる

は ライトを つけましょう。 

▶ お酒
さけ

を 飲
の

んだ後
あと

  運転
うんてん

しては いけません。 

▶ 頭
あたま

を 守
まも

るために ヘルメットを かぶりましょう。 

もっと 知
し

りたいなら 奥州市
おうしゅうし

の ホームページを 見
み

て ください。 

■問
と

い合
あ

わせ： 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)生活
せいかつ

環境課
かんきょうか

（☎ 0197-34-2342） 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ふるさと交流課
こうりゅうか

ILC・多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥州市国際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 


